

Nos objectifs! - 1/2

Dur la vie de lycéen, entre le bac, le code, le permis, le corps de rêve à préparer pour cet été, les vacances à prévoir, les parentsà convaincre... Bref, avoir 17 ans, c'est pas facile, surtout lorsque l'on a autant de buts à atteindre dans UNE année!

Le BAC

On en entend parler tous les jours par nos bien-aimés les *profs*, et tous les soirs par nos très chers parents qui ne nous veulent que du bien, il faut se le dire. Alors c'est vrai que le bac, on veut l'avoir et on va tout faire pour... Mais entre les soirées immanquables (les 18 ans de Charlotte ça se fête quoi !), les vacances où chacun sait qu'il est impossible de travailler sur les pistes, et le chéri au téléphone toute la journée, il faut avouer que le travail, c'est pas notre priorité numéro 1 ; même si au fond de nous, on aimerait avoir le courage de mettre le réveil à 8 heures et suivre scrupuleusement le programme de révision que l'on s'était fixé.

Mais ne nous leurrons pas : on est pas sérieux, c'est un fait, alors pourquoi vouloir à tout prix nous transformer en élève modèle en quelques jours ?

<u>La solution ?</u> Se dire tout simplement que le bac, c'est donné (hmm hmm), et qu'avec un peu de chance et les grèves des lycéens qui se succèdent, les correcteurs seront plus indulgents, et qu'avec ça, on peut même envisager la mention !

Le code et le permis

Qu'on se le dise : l'auto-école, c'est chiant ! Et puis on a pas le temps de se pointer à 18 heures pour 2 heures de "et le panneau, qu'est-ce qu'il indique ? Un passage piéton !!!!!!!!! C'est bien les enfants" ou, pire encore, de "TOURNEEEEEEE, vite !!!!!!! Attention la voiture !!!!!! A gauche a gauche !!!!... Et me*** la mamie ! " Le permis, on le veut tout de suite, sans passer par plusieurs année d'apprentissage, et puis pour aller en boîte, c'est quand même plus staïle (avec l'accent por favor) de se pointer au volant de NOTRE voiture plutot que de se coltiner 15 kilomètres à pied parce qu'on a obligé papa-maman à nous lâcher avant pour pas se taper la honte...

<u>La solution</u>? Il y en a plusieurs, mais 2 me semblent plus abordables. Le première, c'est la séduction pardi! Et puis quand on est une fille c'est plus simple; un décolleté sympathique, une jupe ridiculeusement courte, et quelque "oh lala, quelle chaleur" même si il fait -15°. Tout ça en scrutant conscensieusement les yeux du professeur qui a lui aussi quelques sueurs...

La deuxième solution, plus chère, est l'achat du permis évidemment. Si vous avez louper l'émission sur la 5 "Tout nouveau tout beau" où notre amie Titia nous faisait part de sa résolution : à savoir acheter son permis... Mes enfants économiser pour mieux rouler, telle est ma devise!

Le corps de rêve

Nous qui sommes des accros du big mac et de sa frite géante, comment voulez-vous devenir une Gisele Bunchen corporelle ? Sachant, en plus, que tout notre argent est passé dans le permis, et que l'inscription à Gym Concept et ainsi impossible, il nous faut trouver une solution rapide, efficace et pas chère ! Le vélo d'appartement ? J'habite dans une maison (excellent excuse donc) ; Les altères ? ça rime avec gouttière, donc c'est pas glamour ; Le footing ? J'aime pas les shorts... Bref, on est pas sorti de l'auberge (à moins de parler espagnol : ahahah)

<u>La solution ?</u> Oublier nos vacances à Ibiza ou toutes les nanas se déchaînent sur de la techno en bikini, et arborent un corps de désse, et partir en Angleterre, endroit cher à mon coeur où personne, je dis bien PERSONNE ne vous fera de réflexions desobligeantes sur votre poids. Et même si quelqu'un s'y amusait, vous auriez de quoi rétorquer vu la quantité de pudding qui s'attarde dangereusement sur les cuisses de votre



Nos objectifs! - 2/2

correspondante...